

Jungen 19 Bezirksklasse Vorrunde

TTG Sonnenbühl : TB Metzingen
Samstag, 22.10.2022, 14:00 Uhr

TTG Sonnenbühl und TB Metzingen teilen sich die Punkte

Im Spiel der Jungen 19 Bezirksklasse Vorrunde traf die TTG Sonnenbühl am vergangenen Samstag im 3. Saisonspiel auf den TB Metzingen. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf nach weniger als 2 Stunden beim 5:5 einen Punkt. Dabei kamen die beteiligten Personen in den Genuss von 5 Fünf-Satz-Spielen. Das letzte Match des Tages gewann Max Fink, der durch diesen Sieg das Unentschieden für das Heimteam sicherte. Bemerkenswert war, dass der TB Metzingen dieses Match mit 2 Ersatzspielern bestritt.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Das Doppel zwischen Fauser / Schanz und Wolf / Mühleck endete mit einem umkämpften 3:2-Erfolg für die Gastspieler. Maier / Fink hatten im Spiel gegen Jomaa / Hieber am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerten somit einen Punkt für das Team bei. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Nach den anfänglichen Partien standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. Auf Messers Schneide stand daraufhin das Spiel zwischen Tim Fauser und Julius Mühleck, ehe sich der Gastgeber mit 3:2 durchsetzen konnte. Das war nichts für schwache Nerven. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Robin Maier, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Lukas Wolf verlor. Da war final wirklich nichts zu holen. Beim Spielstand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Kurz strauchelte er, aber letztlich war Janis Schanz beim 12:10, 11:5, 13:15, 11:6 gegen Konrad Hieber doch überlegen. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Moshuk Jomaa war für Max Fink am Ende wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Da war final wirklich nichts zu holen. Bemerkenswert war hierbei der zweite Satz, der erst nach 34 Punkten mit einem verlorenen Satz für Fink beendet wurde. Beim Stand von 3:3 gingen die Spitzenspieler der TTG Sonnenbühl und des TB Metzingen in die Box. Den Sieg von Lukas Wolf konnte Tim Fauser im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. 2:3 endete das im Vorhinein bereits als fifty-fifty-Partie zu erwartende Einzel zwischen Robin Maier und Julius Mühleck aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Wie dramatisch dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des finalen Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Ein hartes Stück Arbeit hatte danach Janis Schanz bei seinem 3:2 gegen Moshuk Jomaa zu verrichten. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Max Fink und Konrad Hieber holten am Ende eines langen Spiels im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 4 Punkte, Auswärtsteam 5 Punkte. Max Fink bekam es nun mit Konrad Hieber zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Max Fink am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Mit dem 5:5 mussten letztlich beide Mannschaften leben.

Nach dieser Punkteteilung werden die Mannschaften nun im nächsten Spiel versuchen, einen Sieg einzufahren. Die Mannschaft der TTG Sonnenbühl tritt dabei gegen den TSV Dettingen an, während es der TB Metzingen mit der SpVgg Mössingen zu tun bekommt.

Statistik:

TTG Sonnenbühl

Doppel: Fauser / Schanz 0:1, Maier / Fink 1:0

Einzel: T. Fauser 1:1, R. Maier 0:2, J. Schanz 2:0, M. Fink 1:1

TB Metzingen

Doppel: Wolf / Mühleck 1:0, Jomaa / Hieber 0:1

Einzel: L. Wolf 2:0, J. Mühleck 1:1, M. Jomaa 1:1, K. Hieber 0:2